CANTABRIA

UNEATLÁNTICO

La Universidad Europea del Atlántico (UneAtlántico) muestra su actividad y todas sus dependencias a través de la aplicación Business View de Google, que permite a quien esté interesado visitar por internet las aulas, los laboratorios e, incluso, los despachos de la institución académica. La visita virtual a UneAtlántico también permite contemplar vistas panorámicas de 360 grados de este campus universitario, según informó ayer la institución en un nota de prensa. La aplicación permite contactar con la Secretaría académica de la universidad o cumplimentar una solicitud de información sobre los estudios que ofrece.

UNATE

Un año más Unate inicia el proceso de matriculación anticipada para el curso 2015-2016. La iniciativa está abierta exclusivamente en este mes de junio para las personas que están realizando alguna actividad en el curso actual, dentro de las diferentes áreas de trabajo que se ofertan en los diferentes centros de la institución. . Como novedades figuran los seminarios de Fenómenos Físicos en la Naturaleza; Civilizaciones orientales y del Mediterráneo; monofráficos sobre retos matemáticos, casos judiciales históricos y el Derecho en la época de El Quijote; o cursos de higiene postural o informáticos de diversa índole.



Fernando Acebal, a la derecha, toma las riendas de la Liga Naval de Santander y Cantabria. EL MUNDO

Fernando Acebal, al frente de la Liga Naval cántabra

El nuevo presidente, ex miembro de la Armada Española y experto en gestión comercial, será el interlocutor con los organismos públicos

La Asociación Española de Socios de Ligas Navales (Aeslin), integrada en la Federación Española de Ligas y Asociaciones Navales, ha nombrado como presidente de la Liga Naval de Santander y Cantabria a Fernando Acebal Rivero, ex miembro de la Armada Española y que desarrolló su labor en El Ferrol, así como en el Ministerio de Marina en Madrid, el Centro Superior de Estudios de la Defensa Nacional y la Dirección General de la Guardia Civil.

La designación de Acebal, acordada en la Junta Directiva de Aeslin del pasado 20 de abril y oficializada días atrás, reposa en el compromiso del nuevo responsable con el mundo de la Armada y en su intachable trayectoria, pues ha sido distinguido por varios organismos oficiales con varios títulos de reconocimiento por su lealtad a las Fuerzas Aramdas y otros organismos oficiales. Entre otras asociaciones pertenece a los Veteranos de La Armada (AVA) y a la Hermandad de Veteranos de las Fuerzas Armadas y Guardia Civil.

Respecto a su experiencia profesional, Acebal es técnico en Marketing, diplomado en Publicidad, asesor inmobiliario y técnico comercial en diversos medios de comunicación. En paralelo, ha desarrollando diversos cursos en el Space Campus/US, Space Academy de Florida (EE UU) y base Space Camp The Space Rocket Center en Huntsville (Alabama) sobre enseñanza espacial, tecnología e ingeniería aeroespacial. Además es colaborador en grandes proyectos inmobiliarios en Madrid y Toledo relacionados con el ocio y el deporte.

El nuevo presidente asistirá el viernes al acto de presentación de la Liga Naval de Santander y Cantabria, que tendrá lugar en el Ateneo a las 19.30 horas y que albergará una conferencia titulada El submarino Peral. La gran conjura. Acebal será el interlocutor con to-

dos los organismos públicos.

Mara Dierssen. EL MUNDO

Campus Internacional (CCI). Mara Dierssen ha sido galardonada con diversos premios fruto de su

La UC vende sus encantos académicos en Boston

SANTANDER

La Universidad de Cantabria (UC) ha asistido durante la última semana de mayo a la conferencia anual de Nafsa (Association for International Educators), que ha tenido lugar en Boston (EEUU) con la asistencia de más de 10.000 personas de más de 100 países

La delegación de la Oficina de Relaciones Internacionales (Vicerrectorado de Internacionalización) ha promocionado la oferta académica en inglés de la UC, de especial interés para estudiantes de Estados Unidos, Canadá y Australia. Asimismo ha mantenido reuniones con sus universidades socias norteamericanas (15) y latinoamericanas (8) con objeto de renovar los convenios existentes, comparar información sobre los intercambios y explorar posibles nuevos socios.

Estrechar y crear nuevas relaciones con universidades de este entorno geográfico es un objetivo estratégico para la UC dado que acrecienta la oferta de destinos del Programa Erasmus.

Fapa afea la evaluación de tercero de Primaria

SANTANDER

Uno de cada tres centros educativos cántabros registró negativas de las familias para que sus hijos realizaran la evaluación de tercero de Primaria, desarrollada la pasada semana, según aseguró ayer en un comunicado la Federación de Asociaciones de Padres de Alumnos (FAPA) de Cantabria.

FAPA detalló que en algunos de esos centros fue una sola familia la que se negó a que su hijo realizara la prueba, pero en otros fueron «todos» los padres los que se opusieron. La organización, que no precisó más, critica que la Consejería sostenga que la prueba se hizo con «normalidad».

La doctora en Neurobiología Mara Dierssen, 'alumni' de la UC

El acto de ingreso en el prestigioso programa tendrá lugar el 18 de junio

La doctora en Neurobiología por la Universidad de Cantabria Mara Dierssen Sotos protagonizará el próximo ingreso en el programa Alumni-Distinguidos de la UC, previsto para el jueves 18 de junio. La presidenta de la Sociedad Española de Neurociencia (SENC), que li-

dera el grupo de Neurobiología Celular y de Sistemas en el Centro de Regulación Genómica (CRG) de Barcelona, obtuvo su licenciatura en Medicina por la UC en el año 1985 y el doctorado en 1989.

El acto de ingreso tendrá lugar a las 11.30 horas en el Pabellón de Gobierno de la UC (campus de Las Llamas), y tras él se realizará una visita al Instituto de Biomedicina y Biotecnología (Ibbtec). El programa Alumni-Distinguidos está promovido por el Consejo Social de la UC, el Centro Internacional Santander Emprendimiento (CI-SE), la Asociación de Antiguos Alumnos (Alucan) y Cantabria